

COMUNICADO DE LA AIR: ECUADOR

La Asociación Internacional de Radiodifusión – AIR - expresa su preocupación y rechazo ante las agresiones perpetradas contra periodistas y medios de comunicación, acontecidas durante las manifestaciones indígenas iniciadas el pasado 3 de octubre en la ciudad de Quito, Ecuador.

En la cobertura de las protestas se han reportado decenas de ataques contra periodistas y equipos de prensa, registrándose algunos casos con heridos de gravedad.

Asimismo, el sábado 12 de octubre se produjeron actos de violencia con bombas “molotov” contra las instalaciones de la cadena televisiva Teleamazonas, por parte de grupos encapuchados, y agresiones contra el periódico El Comercio de Quito.

La AIR se solidariza con los radiodifusores, periodistas y medios de comunicación agredidos, al mismo tiempo que exhorta al Gobierno del Ecuador a tomar las medidas conducentes para garantizar la seguridad de los profesionales de la comunicación en el ejercicio de la Libertad de Expresión y de información en el país.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.